

Cuba reçoit à l'UNESCO des messages de solidarité pour la catastrophe aérienne



Genève, 22 mai (RHC)- La délégation permanente de Cuba à l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, a reçu ces derniers jours de nombreux messages de condoléances et de solidarité pour l'accident aérien tragique survenu le 18 mai dernier à La Havane.

Selon un communiqué de la mission diplomatique dont le siège est à Paris, l'on a reçu, par diverses voies, des témoignages de consternation dont ceux du Bureau de l'Amérique Latine et des Caraïbes et du Secrétariat de l'UNESCO dans la capitale française, entre autres institutions du monde.

Le document explique également que des représentations de divers pays accrédités devant cette organisation de l'ONU et de nombreux amis de Cuba suivent de près le cours des événements en communication permanente avec l'ambassade de Cuba.

Hier, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, la FAO, a transmis ses condoléances aux proches des victimes de l'accident et sa consternation et sa profonde douleur pour la tragédie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162816-cuba-recoit-a-lunesco-des-messages-de-solidarite-pour-la-catastrophe-aerienne>



Radio Habana Cuba